

CCDMD
1999/01/01

Babillard

En novembre : l'aide aux élèves non francophones

Le numéro de novembre de *Correspondance* portera sur l'aide aux élèves non francophones. Suggéré par plus d'un lors de l'intercaf du printemps dernier, ce thème semble correspondre à une préoccupation réelle et actuelle. Toutes les suggestions d'articles, de sujets de chroniques ou d'entrevues restent les bienvenues.



Journée intercaf de l'automne 1999

Responsables de centres d'aide en français, sortez vos agendas et réservez dès maintenant le vendredi 22 octobre. Le programme de français du CCDMD vous convie en effet à une réunion intercaf qui aura lieu au collège de Maisonneuve. Si ce n'est déjà fait, vous recevrez sous peu une invitation toute personnelle à participer à cette réunion au cours de laquelle vous aurez l'occasion non seulement d'échanger avec vos collègues du réseau collégial, mais également de leur présenter votre matériel maison. Observatrices et observateurs sont également les bienvenus. Pour de plus amples informations, communiquez avec la responsable du programme de français du CCDMD, Huguette Maisonneuve, par voie téléphonique, électronique, voire télépathique.



Dixième congrès de l'AQPF

Le congrès annuel de l'Association québécoise des professeures et professeurs de français aura lieu les 4, 5 et 6 novembre prochain à Trois-Rivières. Le thème retenu cette année est « Le pouvoir des mots ». Pour de plus amples informations : (418) 683-0947 ou (800) 267-0947.



Aider les élèves au moyen de l'ordinateur

Nous n'en sommes pas encore à une version électronique du centre d'aide en français, mais nous sommes de notre temps. En effet, au Service individualisé de français écrit (Sifé) du collège de Maisonneuve et au Centre d'aide en français du cégep du Vieux Montréal, nous nous intéressons de plus en plus aux avantages et inconvénients de l'informatique pour aider les élèves à améliorer leur langue. Cette question vous intéresse aussi ? Vous avez de merveilleux logiciels, didacticiels, correcticiels à nous suggérer ? Vous cherchez comme nous et aimeriez discuter de la question ? Faites-nous signe !

André Lamarre, responsable du Sifé, collège de Maisonneuve

Tél. : (514) 254-7131, poste 4104

Lynn Lapostolle, coresponsable du Caf, cégep du Vieux Montréal

Tél. : (514) 982-3437, poste 7534

Courriel : llapostolle@cvm.qc.ca





CCDMD